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Рассматривается вопрос гласности в судопроизводстве с точки зрения влияния на толкование норм права. 
Гласность создает известность многим фактам, благодаря чему происходит регулирование в применении и тол-
ковании норм права. Раскрывая все стороны общественных отношений, гласность способствует поиску путей 
согласия, — об этом говорят истоки самого понятия «гласность». Сегодня гласность во многом осуществляется 
посредством информатизации деятельности судебной системы, и ее развитие в этом направлении должно спо-
собствовать воспитанию правосознания. 
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The issue of court proceedings publicity is examined in terms of infl uence on interpreting the law. Publicity makes 
many facts open, which regulates law enforcement and interpreting. By revealing all parts of public relations, publicity 
encourages looking for consensus achievement ways, which lies in the very source of ‘publicity’ defi nition. Today publicity 
is mostly reached by informational support of court system activities, its development in that direction should contribute 
to legal awareness education. 
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